

Fundación Slim suma 2,482 mdp para sismos

REDACCIÓN

Hasta el 10 de septiembre, el Fondo México Unido, creado por la fundación del empresario Carlos Slim con motivos de los sismos del año pasado, reportaba dos mil 482 millones de pesos, de los cuales ha ejercido 216 millones.

La Fundación Carlos Slim anunció que en octubre próximo, adicional a sus reportes públicos mensuales, ofrecerá una conferencia de prensa para dar detalles sobre los recursos que administra el fondo.

El 10 de octubre del año pasado, el millonario mexicano anunció la creación del fondo, en donde por cada peso aportado la Fundación puso cinco más.

Este mecanismo coloca a la donataria con la mayor recaudación de entre las casi 600 organizaciones no lucrativas que según el Servicio de Administración Tributaria recibieron recursos para los damnificados.

Según el último reporte, Fondo México Unido cuenta con 412.3 millones que corresponden a donativos y dos mil 061 millones de pesos a lo donado por la Fundación Carlos Slim. Por concepto de intereses reporta 169.3 millones de pesos.

Hasta el 10 de septiembre, la donataria reporta que ha ejercido poco más de 216 millones de pesos del total (8.7%), principalmente en la construcción y rehabilitación de vivienda, a lo cual destinó 133.3 millones de pesos.

Otros proyectos en los que reporta la asignación de recursos son obras en el sector educativo (27.9 mdp); en la reconstrucción de patrimonio cultural (17.8 mdp); en retiro de escombros y limpieza (14.5 mdp); en salud (10.5 mdp), entre otros rubros.



DONATIVOS

EL Fondo México Unido creado por Carlos Slim ha erogado 8.7% de sus recursos